

12月 3学年だより Jump

栃木市立皆川城東小学校
3学年通信 第9号

☆2学期のまとめの時期となりました☆

早いもので、2学期もあと1か月となりました。4月から比べると、子どもたちが大きく成長したことを感じます。授業中はもちろん、学校生活のいろいろな場面で子どもたちの変化が見られます。

子ども同士のかかわりも多くなり、まさにギャングエイジと呼ばれる時期にきているようです。その分、けんかをしたり悩んだりすることもあると思います。子どもたちの話に耳を傾け、時には厳しく指導しながら、温かく見守っていきたいと思います。

ご家庭でも、お子さんの声と心に耳を傾ける時間を大切にしていただきたいと思います。

今月もよろしくお願ひします。

今月の予定

◎生活目標◎

- 自分や友達の良いところを知り、友達を大切にしよう。

日	曜	予 定	下校	日	曜	予 定	下校
1	月	校内人権週間 教育相談	15:05	17	水	表彰朝会 ALT	15:05
2	火	ALT 教育相談 履休み(共遊)	15:55	18	木		15:55
3	水	関口尚さん感謝の会(2・3校時)	15:05	19	金	パワーアップタイム	15:05
4	木	人権集会 なかよし給食 ロング履休み	15:55	20	土		
5	金	教育相談 履休み(共遊)「ありがとうタイム」	15:05	21	日		
6	土			22	月		15:05
7	日			23	火	天皇誕生日	
8	月	教育相談	15:05	24	水	ワックスかけ(5校時)	15:05
9	火	B4日課 ALT	15:20	25	木	B4日課 終業式	13:15
10	水	個人面談① B4日課清掃	13:40	26	金	冬季休業(～1月7日)	
11	木	個人面談② B4日課清掃	13:40	27	土		
12	金	個人面談③ B4日課清掃	13:40	28	日		
13	土			29	月		
14	日			30	火		
15	月	個人面談④ B4日課清掃 アルミ缶回収 口座振替日	13:40	31	水		
16	火	個人面談⑤ B4日課清掃 アルミ缶回収	13:40				



★体調管理のお願い★

急に寒さが増してきました。風邪をひいたり体調を崩したりしやすい時期です。学校でも、教室の温度や換気に気をつけています。また、手洗いやうがいについても、こまめに声をかけていきたいと思います。冬休みまでの3週間、みんな元気に過ごせるように、ご家庭でもお子さんの体調管理をお願いします。

今月の学習予定

国語…三年とうげ、物語を書こう、言葉について考えよう
算数…円と球、ひもを使って書こう、学習をふり返ろう
理科…電気で明かりをつけよう
社会…火事から人びとをどう守るの
音楽…音の重なりを感じ取ろう
図工…ふわふわさんのかざり、はんで広げたゆめ
体育…ベースボール型ゲーム、なわとび
道徳…じゃがいもの歌、一輪車に乗れた
総合…直売所のひみつのまとめ
学活…2学期の反省、かぜの予防
外国語…クリスマスカードを作ろう



お知らせ&お願い



☆11月19日（水）にしろやまマラソンが行われました。体育の時間に練習を重ね、本番も出走した全員がゴールすることができました。おうちの方の声援が、子どもたちにいつも以上の力を与えてくれたようで、目標を達成できた子が多くかったです。たくさんの声援ありがとうございました。

☆子どもたちが、一生懸命取り組んできたマット運動の発表会を行いました。腕の力がついてきたようで、初めはできなかった動作も、くり返し練習することでできるようになり、子どもたちも嬉しそうにしていました。ご家庭でも、親子で運動に親しむ時間をつくっていただけたらと思います。

☆2学期のまとめの時期となりました。1学期から継続してきたチェックシートを活用し、お子さんと毎日確認していただきありがとうございます。漢字歌がよく読めるようになってきていて、日直当番での音読をクラス全員の前でも自信をもって発表できています。穴あき九九は全員合格を目指しています。今月、最終テストを行う予定です。1度合格できたお子さんも気をゆるめず、継続して声かけ確認をお願いします。漢字・計算テストを第1週に実施します。よく復習しましょう！！

☆体育科の学習では、3年生から保健の学習が始まりました。保健では、学年に応じて健康や安全、心と体について学習します。保健の教科書を使いますので、「みんなのほけん 3・4年生」を持たせてください。また、保健の教科書は、4年生でも使用しますので、なくさないようにお願いします。

☆先月配布した人権標語についてお子さんと一緒に考えてください、ありがとうございました。

12月1日（月）～5日（金）は校内人権週間です。「人権」とは、「人間が人間らしく生きる権利で、生まれながらに持つ権利」です。みんなが人間として生れてきてよかったなと思えるよう、ご家庭でもお話ししていただけたらと思います。



しろやまマラソン

練習を重ねて、本番も力を出し切ることができ
ました。

たくさんのご声援ありがとうございました。

頑張っています 3年生！



マット運動

遊びの中で、腕の力がついてきて、上手になりました。

連続技にも挑戦しました。

